



令和7年2月10日  
～美ら島の未来を拓く～  
内閣府沖縄総合事務局

## 旅客船・貨物船の大切さをお勉強！ 「海事教室」in 若狭小学校

沖縄県は四面を海に囲まれておりますことから、生活物資の多くを海上輸送に頼っております。そのため、沖縄県民の生活及び経済活動にとって、安定的に海上輸送を確保することは重要です。また、離島においても、フェリーの運航がなくては島民の生活は成り立ちません。

現在、船員の分野においても高齢化が進んでおり、この状況が続りますと数年後には、船員が不足することが予想されております。それを防ぐためには、若い人が“将来なりたい！”とする職業の1つに「船員」を選んでもらえるような興味付けの機会を、早い段階で提供することが有効であると考えております。

今回、沖縄海事産業人材確保・育成推進協議会（事務局：内閣府沖縄総合事務局運輸部）は、小学校高学年の社会の授業として「旅客船・貨物船の大切さ」を理解してもらう「海事教室」を下記の内容により開催します。

### 記

1. 日 時：令和7年2月17日（月）  
(座学) 10:45～12:00  
(見学) 13:40～15:10
2. 場 所：(座学) 若狭小学校  
(見学) 那覇港（泊ふ頭）「フェリー海邦」船内
3. 参 加 者：那覇市立若狭小学校 5年生（49名）、教員
4. 内 容：(座学) 旅客船・貨物船の役割について学習  
(見学) 「フェリー海邦」船内見学

※取材をご希望の場合は、お電話にて、令和7年2月14日（金）の17:00までに事前にお申し込みをお願いいたします。

#### 【問い合わせ先】



沖縄総合事務局 運輸部 総務運航課

担当者名：當眞

TEL：098-866-1836（直通）

CtoSea プロジェクト

海や船が「楽しく身近な存在」になるための取組み。

ポータルサイト「海ココ」→

